

Estimados socios,

A partir de enero de 2023, la Revista Virtual SERAM cambia de nombre y pasa a llamarse “Espacio Editorial Virtual”. En este espacio se mantendrán los mismos objetivos y se continuarán realizando las mismas tareas que se realizaban en la Revista Virtual.

Asimismo, aprovechamos la ocasión para presentar a la Dra. Luisa Nieto Morales, que pasa a ocupar el cargo de Editora Jefe del Espacio Editorial Virtual.

Los Comités Editoriales Nacionales e Internacionales, así como los Responsables de las Áreas de Conocimiento no presentan cambios en cuanto a composición.

Les deseamos muchos éxitos en los futuros proyectos en colaboración con las diferentes sociedades científicas.



Emilio J. Inarejos Clemente
Responsable de Publicaciones



